

Comme tous les lundis, un petit tour d'horizon de l'actu web et nouvelles technos à Bordeaux.

Trois acteurs bordelais de l'économie collaborative s'associent.

A l'entame de l'hiver, les sociétés Jestocke.com, Samboat.fr et JeLoueMonCampingCar.com ont décidé d'unir leurs forces.

En échangeant, les responsables des trois structures se sont rendus compte que leurs activités sont complémentaires. La première propose des solutions de stockage de biens divers et variés entre particuliers tandis que les deux autres facilitent la location entre particuliers de bateaux, pour la première, et de camping-cars pour la seconde.

JeStocke dispose d'espaces à proposer à Samboat et JeLoueMonCampingCar qui cherchent de leur côté des solutions pour le remisage des véhicules durant les mois d'hiver. Une association mutuellement profitable et bonne pour les affaires.

La Banquiz sera inaugurée vendredi.

Installée à Pessac, cette pépinière d'entreprises est un « accélérateur de start-ups numériques du logiciel et des technologies du libre. »

Durant six mois, le « geek » qui s'y installe avec un projet dans le domaine des technologies libre est accompagné afin de structurer son idée et d'en faire, à terme, un vrai produit qu'il pourra diffuser à travers une entreprise structurée.

Se repérer dans l'aéroport de Mérignac, c'est désormais possible grâce à Google Maps.

Depuis quelques jours, il est possible de repérer son itinéraire à l'intérieur de l'aéroport de Bordeaux-Mérignac grâce à une association entre la direction de la plateforme aéroportuaire et l'entreprise Google.

Depuis le logiciel Google Maps, disponible sur tablette ou smartphone, il est ainsi possible de consulter le plan intérieur du bâtiment et de repérer par exemple son parcours : banques d'enregistrement, postes d'inspection, portes d'embarquement, comptoirs des différentes compagnies, etc. •